



PRESS RELEASE

**Lippo Cikarang Dukung Lumbung Pangan Kecamatan Cikarang Selatan
Untuk Penanganan Covid-19**

Untuk Segera di Distribusikan

30 April 2020

Cikarang, Pada tanggal 28 April 2020 PT Lippo Cikarang Tbk memberikan bantuan sembako dan masker ke Kantor Kecamatan Cikarang Selatan. Bantuan tersebut diberikan oleh Bapak Agna Sujuddienna kepada Camat Cikarang Selatan Bapak Dodo Hendra di Kantor Kecamatan Cikarang Selatan. Bantuan tersebut akan digunakan di giat lumbung pangan Kecamatan Cikarang selatan yang dibentuk secara swadaya untuk menampung kepedulian dan partisipasi masyarakat, organisasi, yayasan ataupun perusahaan yang membantu penanganan dampak covid 19.

Dodo Hendra Rosika menyampaikan : “Saya atas nama masyarakat Cikarang Selatan mengucapkan terima kasih atas kepedulian dan partisipasi Lippo Cikarang membantu masyarakat yang terdampak covid-19, semoga langkah ini memberikan motivasi dan dorongan kepada pihak-pihak lain untuk bersama2 membantu percepatan dan penanganan covid-19 di Kecamatan Cikarang Selatan dan Kabupaten Bekasi”.

Lumbung Pangan tersebut akan digunakan memberikan bantuan langsung kepada warga yang terkena dampak Covid-19 di wilayah Cikarang Selatan.

Sosiawan Putra, tim CSR PT Lippo Cikarang Tbk menyampaikan : “Lippo Cikarang senantiasa berkontribusi bersama dengan pemerintah dan masyarakat melawan dampak Covid-19. Seperti memberikan bantuan sembako dan masker sebagai upaya meringankan beban sosial masyarakat dan mencegah penyebaran virus Covid-19.

H Hendra Cipta Dinata, anggota Komisi IV DPRD Kabupaten Bekasi (Fraksi PKB) menyampaikan apresiasi kepada pihak PT Lippo Cikarang yang terus memberi kontribusi konkret kepada warga terdampak Covid-19 di sekitar kawasan industri Lippo Cikarang, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat.

“Alhamdulillah saya ucapkan banyak terima kasih kepada Lippo Group atas kepeduliannya terhadap masyarakat, baik atas pembagian masker juga kebutuhan pokok guna untuk menjaga kesehatan warga akibat daripada pandemi corona,” ujarnya, di Distrik 1 Meikarta, Kamis (23/4/20), sesaat setelah menerima bantuan 1.000 masker untuk warga.

Sebelumnya secara berturut Lippo Cikarang mendistribusikan bantuan ke warga Hergamukti, melalui Polres Metro Bekasi, Kadin Kabupaten Bekasi, Anggota DPRD, dan terakhir ke Kecamatan Cikarang Selatan.

PT Lippo Cikarang Tbk selain mengelola kawasan industri di Cikarang, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, juga mengembangkan properti dan area bisnis modern di antaranya Meikarta, Orange County, Waterfront Estates, Lippo Mal Cikarang, *Water Boom*, dan *Central Park*.

Khusus di sektor industri, kawasan ini dikelilingi ratusan perusahaan multinasional, dan ratusan ribu pekerja loka maupun ekspatriat, yang terletak di tengah tujuh sarana baru transportasi umum (tol layang, LRT, Kereta Cepat Jakarta Bandung, Bandara Internasional Kertajati, Patimban *Deep Seaport*, KRL Cikarang, kereta kawasan *monorail*).

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi :

Head of Public Relations

Jeffrey Rawis

021-8972484 / 021-8972488

www.lippo-cikarang.com